

Búsqueda extraterrestre en el parque Pereyra

La búsqueda espacial de civilizaciones extraterrestres empezó a cubrir todo el cielo del planeta al entrar ayer en operaciones un nuevo receptor de radio en el Parque Pereyra, en las instalaciones del Instituto Argentino de Radioastronomía en el aniversario del descubrimiento por Colón del nuevo mundo.

"Hemos abierto la otra mitad del Universo a la búsqueda por el hombre de una inteligencia extraterrestre", dijo

el astrónomo Carl Sagan, presidente de la Sociedad Planetaria, desde Los Angeles, refiriéndose a este hecho.

La Sociedad Planetaria, con sede en Pasadena, financió el receptor y analizador supercomputarizado de señales radiales, con unos 150.000 dólares recolectados de sus 125.000 miembros en más de 100 naciones.

El receptor de 8,4 millones de canales, semejante en volumen a dos refrigeradores grandes, es conocido como Megachannel Extraterrestrial Assay II.